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der Abgeordneten Mag. Schweitzer 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Förderung einer Tamfortbildung in New York für Frau [solde Beate Schober 

in den Jahren 1990 ~ 1992 

Neben Mehrfachförderungen im Bereich der Kulturförderung innerhalb eines Jahres 

gegenüber einzelner Personen kommt es auch immer wieder zu Förtlerungen für Einzel~ 

personen, sich über mehrere Jahre erstrecken. Eine dieser Personen ist Frau Beate [solde 

Schober. Frau Schober hat allein im Jahre 1991130.000,- für die Finanzierung einer 

Tanifortbildung in New fork als Subvention erhalten. Neben der Frage der Sinnhaftigkeit 

einer Tanifortbildung gerade in New fork ist auch interessant, welche Förderungen Frau 

Schober in den Jahren 1990 und 1992 erhalten hat. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Unterricht 

und !Kunst nachstehellde 

Anfrage: 

1. Aus welchen Gründen hat Frau Schober eine Taniforlbildung in New York ge~ 

fördert erhalten? 

2. Welche allderen Personell haben seit Bestehen des Kunstförderungsgesetzes eine 

solche oder ähnliche Förderung erhalten und in welch~rHöhe? 

3. Welche Förderung hat Frau Schober in den Jahren 1990 und 1992 für die Tanz~ 

fortbildung in New York erhalten? 
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